

# *Presidente de Casa de las Américas rechaza injerencia de Estados Unidos en Venezuela*

---



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 21 may (RHC) El presidente de Casa de las Américas, Abel Prieto, criticó este martes la injerencia de Estados Unidos en el proceso electoral de Venezuela.

Estados Unidos sigue practicando el más burdo injerencismo en el proceso electoral de Venezuela, denunció el intelectual cubano en la red social X (antes Twitter). ¡La patria de Chávez y de Maduro no será jamás una colonia norteamericana! ¡Manos fuera de Venezuela!, agregó.

Prieto reaccionó de esa manera, tras conocerse que Estados Unidos quiere promover el liderazgo de la opositora venezolana María Corina Machado, con el propósito de conducirla a la presidencia en las elecciones de este 2024.

Las elecciones presidenciales de Venezuela están pactadas para el venidero 28 de julio.

Según un informe del diario Venezuela News, la periodista brasileña Patricia De Oliveira Souza Lélis reveló un audio en el cual el comentarista político estadounidense Armstrong Williams reconoce el suministro de 3,2 millones de dólares a la dirigente.

Apunta, asimismo, que Williams interroga a Souza Lélis acerca del dinero que le entregarían a María Corina Machado y, de acuerdo al diálogo destapado, esa sería la cantidad por la cual la comunicadora se negó a viajar para entregarlo directamente.

Los 3,2 millones de dólares, señala, fueron gestionados por medio de la fundación Disenso, con el objetivo directo de financiar la campaña electoral y promover informaciones en los medios de comunicación y las redes sociales.

También fue publicado un correo electrónico que envió a Patricia De Oliveira el jefe de Relaciones Internacionales de Machado, Pedro Urruchurtu, acusado por la justicia de Venezuela de traición a la patria, legitimación de capitales y asociación para delinquir.

La periodista, además, señaló que solo mostró algunas evidencias acerca de cómo los políticos y lobistas de Estados Unidos interfieren en las elecciones en Venezuela.

A mis enemigos y a quienes corruptamente intentan atacar a Maduro, aquí les dejo mi consejo: Tengo audios de negociaciones y tengo muchas más pruebas, advirtió, siempre de acuerdo con Venezuela News. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/355306-presidente-de-casa-de-las-americas-rechaza-injerencia-de-estados-unidos-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**